

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	02.03.2021	öffentlich

**Anfrage der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Pflege von öffentlichem Grün in Ruchheim**

Vorlage Nr.: 20213044

Fraktion
Die Grünen
im Ortsbeirat
Ruchheim



Jutta Kreiselmaier-Schricker
(Fraktionsvorsitzende)
Dorothee Tavernier
(Stellvertretende Fraktionsvorsitzende)

Anschrift:
Maxdorfer Str. 32
67071 Ludwigshafen
Telefon: 06237 6 07 33
Ruchheim, den 21.02.2021

Anfrage 3: Pflege von öffentlichem Grün in Ruchheim

Sehr geehrter Herr Schmidt,
für die Ortsbeiratssitzung am 02.03.2021 bitte ich die Stadtverwaltung um mündliche und schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

1. Sind der Verwaltung aktuell erfolgte extreme Rückschnittarbeiten am geschützten Landschaftsbestandteil „Affengraben“ in Ruchheim bekannt, wer hat sie veranlasst und wie sind sie begründet?
2. Wurde die Genehmigung der Unteren Landespflegebehörde für die beobachteten Arbeiten und weitere Arbeiten eingeholt? Falls dies nicht der Fall ist, wie wird die Verwaltung zukünftige ungenehmigte Rückschnitte verhindern?
3. Gibt es Vorgaben zur Grünflächenpflege in Ruchheim und anderen Ortsteilen (Zeiträume, Art des Rückschnitts, Zeit und Art der Bewässerung u.a.) an beauftragte Unternehmen? Falls ja, welche?
4. Ist u.a. das Verschieben von Bewässerungsleistungen nach Regen auf Trockenphasen, bzw. der Tausch mit anderen Pflegemaßnahmen vorgesehen? Falls nein, sind solche Vorgaben zeitnah geplant?

Begründung:

In den vergangenen Jahren, im Jahresverlauf 2020 und aktuell Mitte Februar 2021 gab es immer wieder Kritik von BürgerInnen an Pflegeleistungen von öffentlichen Grünflächen in Ruchheim, die unsachgemäß, zu ungünstigen Zeitpunkten oder nicht erfolgt sind.

2020 ist neben dem Weg zwischen dem Anwesen Oggersheimer Straße 8 und dem Gemeinschaftshaus ein extremer Rückschnitt erfolgt, hierdurch wurde der Lebensraum von Kleinstlebewesen und Vögeln stark reduziert. Ähnliches stellt sich aktuell durch einen Rückschnitt entlang des Affengrabens nördlich von Ruchheim Nord-Ost dar, wo praktisch nichts mehr an Hecken, Büschen übriggeblieben ist.

Freundliche Grüße

Jutta Kreiselmaier-Schricker